

**Pressemitteilung, 12. Juli 2024**

## **Jahresbericht von Schaffenslust zeigt weiterhin hohe Engagementbereitschaft**

### **Über freiwilliges Engagement das eigene Umfeld positiv gestalten**

In Zeiten zunehmender Verunsicherung und gefühlter Ohnmacht stellt sich freiwilliges Engagement einmal mehr als wirkungsvolles Mittel dar das eigene Umfeld aktiv und positiv gestalten zu können. Engagement verbindet Generationen und bringt Menschen unterschiedlichen Alters, Herkunft und Meinungen zusammen. Der aktuelle Jahresbericht von Schaffenslust zeigt die ungebrochen hohe Engagementbereitschaft: doppelt so viele Freiwillige für die Leseförderung und den Nachhilfepool für Geflüchtete, 14% mehr engagierte Jugendliche und mehr Interessierte an Engagementberatungen und fast viermal mehr Freiwillige über die neue online Engagementbörse als im Vorjahr.

Insgesamt 4.884 neue Ehrenamtliche konnte Schaffenslust seit Gründung 2005 in Memmingen und im Unterallgäu gewinnen, 188 neue Freiwillige kamen in diesem Jahr dazu. Mittels persönlichen Kontakt und Begleitung, Dankeschön-Feiern und Fortbildungen war das oberste Ziel von Schaffenslust auch dieses Jahr, den Freiwilligen optimale Rahmenbedingungen für ihr Engagement zu bieten.

Aber auch das hoch engagierte Team von Schaffenslust kommt nicht zu kurz: Agenturleiterin Isabel Mang lädt nach abgeschlossenen Jahresbericht ihr Team wieder wie jedes Jahr zur Dankesfeier ein. Beim Kuchen- und Dessertbuffet dürfen sich alle abseits vom Arbeitsalltag verwöhnen lassen und das Miteinander genießen.

*Der Jahresbericht ist als Download erhältlich unter [www.fwa-schaffenslust.de/berichte-presse/](http://www.fwa-schaffenslust.de/berichte-presse/) oder kann angefordert werden unter [info@fwa-schaffenslust.de](mailto:info@fwa-schaffenslust.de). Eine Good-News-Serie wird in den nächsten Wochen auf Social Media veröffentlicht.*